

LORENZANO STEIN
LUXURY REAL ESTATE MONACO AND FRANCE

3 Pièces

115 m²

Réf. LVS-2161

8 400 000 €

Monaco

Appartement à vendre (98000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Bienvenue au Palais Héraclès disposant d'une position exceptionnelle sur le Port Hercule offre une vue mer panoramique sur la Méditerranée. Entrez dans ce magnifique espace de vie ouvert, lumineux et élégant, parfaitement conçu pour recevoir. Cette pièce principale dispose d'un superbe espace salon, d'une salle à manger avec une belle table en travertin, d'une belle cuisine avec vue sur le port et entièrement équipée d'électroménager de la marque Gaggenau et disposant d'un magnifique bar conçu sur mesure, orné d'un marbre brun véritable. Une spacieuse terrasse en façade offre une vue directe ...

Welcome to Palais Héraclès, with its exceptional location on Port Hercule and panoramic sea views over the Mediterranean. Step into this magnificent, bright and elegant open-plan living space, perfectly designed for entertaining. This main room has a superb lounge area, a dining room with a beautiful travertine table, a beautiful kitchen overlooking the port and fully equipped with Gaggenau appliances and a magnificent bespoke bar adorned with real brown marble. A spacious front terrace offers a direct view of the Grand-Prix start line. The flat has a spacious master bedroom with en suite ...

AGENCE LORENZA VON STEIN LUXURY REAL ESTATE

47, boulevard du Jardin Exotique - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

